



460 m²

Réf. REF-1048

Prix NC

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La villa offre une vue imprenable sur la baie de Saint-Tropez, les collines et le village de Sainte-Maxime. Rénovée avec goût et des matériaux de qualité, la villa comprend une entrée, un vaste séjour et salle à manger, une cuisine avec arrière-cuisine, ainsi que cinq chambres avec salle d'eau. Un appartement indépendant pour les invités, avec une chambre, complète l'ensemble. À l'extérieur, les grandes terrasses permettent de profiter de la vue panoramique exceptionnelle sur la mer. Parmi les équipements : climatisation, domotique, nombreux stationnements, double garage, piscine à débordement ...

The villa offers breathtaking views of the Bay of Saint-Tropez, the hills, and the village of Sainte-Maxime. Renovated with taste and quality materials, the villa includes an entrance, a spacious living and dining room, a kitchen with a pantry, and five bedrooms with en-suite bathrooms. An independent guest apartment with one bedroom completes the ensemble. Outside, the large terraces offer the opportunity to enjoy the exceptional panoramic sea views. Amenities include air conditioning, home automation, numerous parking spaces, a double garage, a heated infinity pool, a gym, and a cinema.

ELLINGTON PROPERTIES

Espace Lemarquis Quartier Bertaud - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

